

ABSTRAK

Hubungan Persepsi Pasien Tentang *Caring* Perawat Ruang Bedah Dengan Tingkat Kecemasan Pre Operasi Pada Pasien General Anestesi di RSUD Mardi Waluyo Kota Blitar. Velyn Daana Nur Allizza (2023) Skripsi, Program Studi Sarjana Terapan Keperawatan Malang, Jurusan Keperawatan, Politeknik Kesehatan Kemenkes Malang. Pembimbing (Utama) Dr. Arief Bachtiar, S.Kep., Ns., M.Kep, Pembimbing (Pendamping) Fitriana Kurniasari S., S.Kep., Ns. M.Kep

Kata kunci : *caring* perawat, kecemasan, pre operasi, general anestesi

Caring merupakan inti dari praktik keperawatan dan dasar profesi. *Caring* perawat sangatlah penting di dunia keperawatan, dimana berfungsi untuk dapat membantu kesembuhan pasien dari penyakitnya dan meningkatkan hubungan antara perawat dengan pasien. Kecemasan pre operasi merupakan masalah yang serius bagi pasien yang akan menjalani operasi, salah satu masalah bentuk implementasi dari *caring* perawat ruang bedah adalah menurunkan respon kecemasan pada pasien pre operasi. Tujuan dari penelitian ini untuk mengetahui hubungan persepsi pasien tentang perilaku *caring* perawat dengan tingkat kecemasan pre operasi pada pasien general anestesi. Metode pengambilan sampel menggunakan “*purposive sampling*” dengan 60 pasien pre operasi pada general anestesi. Variabel independen yaitu persepsi pasien tentang perilaku *caring* perawat ruang bedah, sedangkan variabel dependen yaitu tingkat kecemasan pre operasi. Uji analisis yang digunakan adalah uji *chi square*. Hasil penelitian menunjukkan ada hubungan persepsi pasien tentang perilaku *caring* perawat ruang bedah dengan tingkat kecemasan pre operasi pada pasien general anestesi dengan $p\text{-value} = 0,025 (< 0,05)$. Perilaku *caring* perawat ruang bedah dalam penelitian ini dapat mengurangi kecemasan pre operasi pasien sehingga dapat meminimalkan resiko pembatalan operasi sampai keadaan psikologis pasien menjadi lebih baik. Saran yang dapat diberikan berdasarkan penelitian ini diharapkan dapat menjadi salah satu bahan tinjauan dalam menerapkan asuhan keperawatan kepada pasien akan pentingnya *caring* dari perawat khususnya sikap dan kompeten yang dimiliki perawat dalam mengatasi kecemasan pre operasi pada pasien dengan general anestesi.